

**Bürgerstiftung der Volksbank RheinAhrEifel unterstützt Talentforum
„Verein zur Förderung des künstlerischen Nachwuchses Mendig e.V.“ erhält 2.000
Euro**

Mendig/Burg Namedy. Mit 2.000 Euro unterstützt die Bürgerstiftung der Volksbank RheinAhrEifel den „Verein zur Förderung des künstlerischen Nachwuchses Mendig e.V.“ Beim Konzert „Virtuoses und Humoreskes“ im Rahmen des neunten Mendiger Forums für Talente auf Schloss Burg Namedy trafen sich Stiftungsvorstand Elmar Schmitz und Herbert Kranz zur offiziellen Spendenübergabe. Der Initiator des Vereins freute sich sichtlich und bedankte sich für die großzügige Finanzspritze.

Der „Verein zur Förderung des künstlerischen Nachwuchses Mendig e.V.“ besteht seit dem Jahr 1996 und wurde gegründet von Vertretern der drei Mendiger Vereine: des Gambrinuskomitees MGV Amicitia e.V., der Karnevalsgesellschaft Niedermendig 1897 e.V. und der Singgemeinschaft Georg Schlich e.V. Unter dem Motto „Wir entdecken – wecken – fördern künstlerische Talente“ beteiligt sich der Verein an der Aus- und Weiterbildung junger Talente. Das Talentforum vergibt Stipendien an begabte Sängerinnen und Sänger mit herausragenden musikalischen Leistungen und bietet Nachwuchskünstlern Hilfen bei der Organisation, Gestaltung und Finanzierung von Konzerten.